

Diosdado Cabello qualifie d'hypocrite et mensongère l'opposition vénézuélienne



Caracas, 12 mars (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, Diosdado Cabello, a qualifié d'hypocrite et de mensongère l'opposition vénézuélienne chargée de diffuser de fausses informations sur les morts dans les hôpitaux à cause du sabotage contre le système d'électricité.

Dans des déclarations à la radio nationale, le député a relevé que la droite opposante accède aux réseaux sociaux pour empoisonner l'âme de beaucoup de gens avec des mensonges qui causent un tort psychologique au sein de la société.

À ce sujet, Diosdado Cabello qui est également vice-président du PSUV, le parti Socialiste Unifié du Venezuela, a exhorté les autorités et la population à être vigilantes car elles ont conscience de la malveillance de l'ennemi qui fait feu de tout bois pour arriver au pouvoir par la voie de la violence comme arme principale.

Le président de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela a affirmé que l'enquête se poursuit pour déterminer les auteurs des récents sabotages contre le système électrique national et que pour ce motif deux individus qui ont participé à l'attaque contre la centrale hydro-électrique Simón Bolívar ont été

arrêtés.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/185679-diosdado-cabello-qualifie-dhypocrite-et-mensongere-lopposition-venezuelienne>



Radio Habana Cuba